

Medienmitteilung: Aufruf zur Blutspende in der Region Zürich

An die  
Redaktionen von Presse  
Redaktionen von Lokalradio  
Redaktionen von Lokalfernsehen

## **Aufruf zur Blutspende in der Region Zürich Zürich, 24.01.2017**

Der Blutspendedienst kann die Versorgung der Zürcher Spitäler derzeit nur noch knapp sicherstellen.

Die Bevölkerung wird deshalb dringend aufgerufen, in den kommenden Tagen und Wochen zahlreich zu den Blutspendeaktionen zu erscheinen und mit einer Blutspende mitzuhelfen, die Blutlager bei Blutspende Zürich aufzufüllen.

In der Region Zürich kann an folgenden Orten Blut gespendet werden:

Blutspendezentrum Zürich, Hirschengraben 58  
Blutspendezentrum Winterthur, Kantonsspital  
Blutspendezentrum Uster, Spital Uster  
Blutspendezentrum Schlieren, Spital Limmattal  
Blutspendezentrum Männedorf, Spital Männedorf  
Blutspendezentrum Lachen, Spital Lachen  
Blutspendezentrum Uznach, Spital Linth  
Blutspendezentrum Schaffhausen, Kantonsspital

Weitere Informationen sowie die genauen Öffnungszeiten finden sich auf der Website [www.blutspendezurich.ch](http://www.blutspendezurich.ch) unter «hier können Sie Spenden».

**Kontakt für Pressefragen:**  
**Dr. med. Beat M. Frey**  
**Direktor Blutspende Zürich**  
**Tel.: 058 272 52 52**  
**bm.frey@zhbsd.ch**

